

Le bal des petits monstres



C'est le soir du grand bal d'Halloween ! Dans le château de la sorcière, la musique résonne et tous les petits monstres sont sur la piste de danse. Il y a des vampires qui valsent, des fantômes qui flottent en rythme et des squelettes qui claquent des os en cadence.

Mais dans un coin, caché derrière un grand rideau de velours, se trouve Bouli. Bouli est un petit monstre tout poilu, doux comme une peluche. Il regarde les autres s'amuser, mais il n'ose pas les rejoindre. "Mes poils vont les gêner," pense-t-il tristement. "Et je ne sais pas danser comme eux."

Soudain, la musique s'arrête. La sorcière du bal, avec son grand chapeau pointu, monte sur l'estrade. "Attention, attention, petits monstres !" annonce-t-elle avec une voix pétillante. "Le concours du monstre le plus original va commencer !"

Le plus original ? Bouli sent son petit cœur de monstre battre un peu plus vite. Il ne savait pas danser comme les vampires ou les fantômes, mais il avait une danse bien à lui. Une danse secrète qu'il ne faisait que quand il était seul dans sa chambre.

Prenant une grande inspiration qui fait gonfler tous ses poils, Bouli sort de sa cachette. Il traverse la salle, les yeux fixés sur ses pieds poilus. Les autres monstres le regardent, un peu surpris.

Arrivé au milieu de la piste, Bouli ferme les yeux et se lance. Il se met à tourner, encore et encore, de plus en plus vite. Ses longs poils volent autour de lui, créant un tourbillon de fourrure colorée. Il ressemble à une toupie folle et joyeuse !

Les autres monstres sont d'abord stupéfaits. Puis, un petit zombie commence à taper des mains en rythme. Bientôt, tous les monstres l'imitent et applaudissent Bouli. Ils n'avaient jamais vu une danse pareille !

La sorcière, un grand sourire aux lèvres, arrête la musique. "Incroyable ! Fantastique ! La danse la plus originale est sans aucun doute celle de Bouli la toupie poilue !"

Bouli s'arrête de tourner, un peu étourdi. La sorcière lui tend une coupe scintillante. "Tu gagnes le prix du monstre le plus original... et le plus courageux !" dit-elle. Bouli serre la coupe contre lui, ses poils frémissant de joie.

Ce soir-là, tous les petits monstres ont essayé de danser comme Bouli. La piste de danse était remplie de toupies de toutes les formes et de toutes les couleurs. Bouli n'était plus timide. Il avait compris que sa différence était sa plus grande force, et il s'était fait plein de nouveaux amis pour danser toute la nuit.